

ZONE

APERSI Korwil Jember Audensi di Kantor Dandim 0824/Jember, Pererat Silaturahmi

Siswandi - JEMBER.ZONE.CO.ID

Jun 6, 2023 - 16:08



JEMBER – APERSI singkatan dari Asosiasi Pengembang Perumahan dan Permukiman Seluruh Indonesia, merupakan wadah yang menghimpun perusahaan pengembang perumahan dan permukiman. Ketua APERSI Koordinator Wilayah (Korwil) Jember Asyik Pamiluhadi bersama Pengurus melakukan audensi dengan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Kedatangan Asyik Pamiluhadi dan pengurusnya pada Selasa 06/06/2023, diterima langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang baru datang menghadiri acara pemberangkatan jamaah Haji Kabupaten Jember di Gedung Serba Guna Jember.

Ketua dan Pengurus APERSI Korwil Jember tersebut langsung dijak ke ruang dinas Dandim 0824/Jember masing-masing, pada kesempatan tersebut Asyik Pamiluhadi selaku Ketua memperkenalkan dirinya dan Pengurusnya, serta kegiatan yang telah dilakukan oleh APERSI Korwil Jember.



Usai kegiatan tersebut Ketua APERSI Korwil Jember Asyik Pamiluhadi menyampaikan bahwa kedatangannya merupakan silaturahmi biasa, ingin menjalin silaturahmi yang lebih erat dengan Dandim 0824/Jember, seperti yang sudah dijalin oleh kepengurusan sebelumnya.

Kedepan sinergitas yang sudah terbangun ini hendaknya dapat ditingkatkan lagi, tentunya dengan kegiatan-kegiatan, dalam membantu masyarakat dalam memajukan Kabupaten Jember, ini sangat tepat sekali, apalagi pejabat Dandim 0824/Jember yang sekarang ini asli orang Jember, yang tentunya sangat bersemangat dalam memajukan kabupaten kelahirannya. Jelas Asyik Pamiluhadi.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan terima kasih, atas kehadiran Ketua APERSI Korwil Jember bersama Pengurus, hal ini tentunya menambah perluasan silaturahmi kita, semakin banyak saudara tentunya akan semakin ringan dalam mewujudkan Jember yang lebih baik lagi.



Selaku Komandan Satuan Kewilayahan saya memang mengajak semua pihak bersatu bersinergi dalam mewujudkan Kabupaten Jember yang lebih kondusif, lebih maju, dan siapa lagi yang berbuat untuk Kabupaten Jember kalau bukan warga Kabupaten Jember, termasuk rekan-rekan dari APERSI Korwil Jember, ugas kita sebagai bagian dari pemerintah mengajak untuk bersama-sama bekerja dan bergandengan tangan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)